

Par Daphné Tesson

en bref

Andrew Gilbert

Quand l'Histoire est revisitée par Andrew Gilbert, un jeune et bouillonnant écossais de 31 ans, cela donne des œuvres étonnantes et détonantes. L'artiste, au moyen d'un style fougueux, très coloré, outrancier, raconte les grands épisodes des guerres coloniales de l'Empire britannique, un sujet plutôt original pour un plasticien contemporain ! Il faut dire que celui-ci peint et dessine loin des modes, hors les chapelles. Sous son trait naissent les fantasmes les plus égrillards, les fantaisies les plus baroques et les audaces les plus malicieuses.

Galerie Polad-Hardouin, 86, rue Quincampoix, 3^e. M^o Rambuteau. Tél. : 01 42 71 05 29. Jusqu'au 5 mars.



Andrew Gilbert, "Portrait du duc de Cumberland", 2010. Technique mixte sur papier, 63 x 48 cm.